
Madame, Monsieur,

Pour la première fois dans l'histoire de Villars Palace, nous avons le plaisir de vous informer
de la disponibilité de nos Pass Spa Intersaison au KAEA Villars Alpine Spa. Du 24 mars au 31
mai, prolongez votre bien-être entre les ouvertures des saisons hiver et été.

Nos Abonnements Intersaisons vous donnent accès à nos espaces Wellness & Fitness,
incluant salles de soins. sauna, hammam, salle de relaxation et bien plus encore. C’est
l’occasion idéale pour maintenir votre forme et votre sérénité dans un cadre d’exception.
Découvrez nos options d’abonnements et prix sur villarspalace.ch.

En tant que résident de Villardou, résident secondaire ou étudiant, bénéficiez de 10% de
réduction sur tous nos abonnements. Nos équipes restent à votre disposition pour vous
conseiller dans le choix de l’abonnement qui correspond le mieux à vos besoins.

Pour toute information complémentaire ou pour souscrire à un abonnement, n’hésitez pas à
nous contacter : +41 (0)24 496 22 23  |  wellness@var.ch

Nous nous réjouissons de vous accueillir prochainement au KAEA Villars Alpine Spa.
Avec nos meilleures salutations,

PASS INTERSAISON 2025
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Fanny Collange
Manager Spa
KAEA Villars Alpine Spa

https://fr.villarspalace.ch/move-relax/interseason


Dear Sir, Dear Madam,

For the first time in Villars Palace’s history, we are pleased to inform you of the availability of
our Interseason Passes to the KAEA Villars Alpine Spa. From March 24 to May 31, take
advantage of an exclusive opportunity to extend your well-being between the winter and
summer opening seasons.

Our Season Passes give you access to our Wellness & Fitness areas, including treatment
rooms, sauna, hammam, relaxation room and much more. It's the perfect opportunity to keep
fit and serene this spring! Find options and the price list on villarspalace.ch.

As a Villardou resident, secondary homeowners resident or student, benefit from a 10%
discount on all our memberships. Our teams will be happy to advise you on the subscription
that best suits your needs.

For further information or to take out a subscription, please do not hesitate to contact us: 
+41 (0)24 496 22 23 | wellness@var.ch

We look forward to welcoming you soon to the KAEA Villars Alpine Spa.
With best regards,

Fanny Collange
Spa Manager
KAEA Villars Alpine Spa
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